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Procès-verbal de la séance spéciale du Conseil d’Établissement de 

l’École La Farandole, tenue le 19 août 2014 à 19h00 au 720, rue 

Morin, McMasterville. 

 

Présents : Mesdames Suzanne Côté 

  Geneviève Ouellet 

  Isabelle Plante 

 Cathy Richard 

 Nathalie Chenette 

  

  

  Messieurs Robert Chauveau  

  Sylvain Giguère 

  Gaétan Labelle (commissaire) 
 

 

 Absents : Mesdames Rachel Alizé 

  Kim Laramée 

 

 Messsieurs Jimmy Bérubé 

  Yani Deshaies 

 
 

  

ORDRE DU JOUR 

 

OUVERTURE DE LA SÉANCE DU CONSEIL 

 
1. Constatation du quorum et ouverture de la séance  
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 

conseil d’établissement du 10 juin 2014  

4. Suivi du procès-verbal 
5. Membres du conseil en élection 
6. Spectacle-bénéfice le 19 septembre (Coop du Vieux-

Beloeil) 

7. Suivi au dossier de l’incendie du 11 juillet 
7.1 Retour sur la rencontre des parents de l’IPE 

7.2 Relocalisation des élèves et des services 

complémentaires 

7.3 Service de garde « Au Cœur-des-Monts et au PNM » 

7.4 Achat de matériel et donation 

7.5 Réception de la demande de reconstruction par le MELS 

7.6 Activité de la rentrée 

7.7 Autres questions et préoccupations 

  7.7.1 

  7.7.2 

  7.7.3 

8. Correspondance 
9. Droit de parole 

9.1 Parole à l’OPP 

9.2 Parole à la présidente 

9.3 Parole à la direction 

9.4 Parole aux enseignants (professionnel) 

9.5 Parole au responsable du SDG 

9.6 Parole au représentant du Comité de parents 

9.7 Parole aux membres de la communauté 

9.8 Parole au commissaire 

9.9 Parole au public 

10. Autres points 

11. Clôture de la séance et date de la prochaine réunion 

 

 

1. CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

Mme Isabelle Plante constate le quorum et déclare 

l’ouverture de la séance. 
 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

  

Mme Isabelle Plante fait la lecture de l’ordre jour.     

Mme Cathy Richard propose l’adoption de l’ordre du jour.  

 
 

CE-14-15-01 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

 



Procès-verbaux du Conseil d’Établissement                                                                      - 2 - 

 

 
 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL 

D’ÉTABLISSEMENT DU 10 JUIN 2014  

 

 

Mme Cathy Richard propose l’adoption du procès-verbal et 

Mme Geneviève Ouellet appuie.    

 

 

CE-14-15-02 Proposition adoptée à l’unanimité 

    

 

4. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL 

 

M. Chauveau fera le point sur le budget 2013-2014 lors de 

la prochaine réunion.   

 

Au point 11 : Projet d’agrandissement du parc-école  

La décision d’aller de l’avant a été prise puisque les 

élèves seront au PNM pour deux ans.  La clôture a été 

installée à l’avant de l’école et il y aura l’installation 

de nouveaux modules de jeux dans les prochaines semaines.  

Nous avons reçu de l’école d’éducation internationale des 

buts de soccer, s’ils sont en bon état nous les 

utiliserons.  

 

Au point 13 : Règlementation sur la Rue Morin   

M. Chauveau rencontrera la directrice générale et certains 

membres de la ville de McMasterville, le 27 août prochain 

pour faire un suivi.  Nous aurons d’autres informations 

lors de la prochaine rencontre. 

 

5. MEMBRES DU CONSEIL EN ÉLECTION 

      

M. Chauveau nous remet un document. Il en fait la lecture 

et nous expliquer les termes de chaque mandat.  Lors des 

prochaines élections, il y aura trois postes en élection. 

 

 

6. SPECTACLE-BÉNÉFICE LE 19 SEPTEMBRE (COOP DU VIEUX-BELOEIL) 

 

Nous avons reçu une proposition de spectacle-bénéfice pour 

l’école afin d’amasser des fonds pour l’achat de matériel 

pédagogique, de jeux, de jouets, etc, pour les classes et 

pour le service de garde.  

 

M. Chauveau fait la lecture du courriel qu’il a reçu de M. 

Jean-François Lessard de la Coop culturelle du Vieux-

Beloeil. La Coop de Beloeil offre de prendre tout le 

déroulement de ce spectacle en charge. Cependant, Mme 

Isabelle Plante sera mandatée pour faire le lien avec M. 

Lessard.  Elle prendra en charge certains arrangements.  

Mme Cathy Richard fera des démarches afin d’offrir des 

rabais dans certains commerces.  Lesquels seraient imprimés 

sur les billets de spectacle.  

 

Nous décidons de demander un prix de 15$ par adulte et de 

5$ par enfant pour le spectacle qui aura lieu le vendredi 

19 septembre 2014. L’endroit n’est pas encore déterminé, M. 

Chauveau fera des démarches avec l’école d’éducation 

internationale pour vérifier si l’auditorium est 

disponible. 

 

Dans un prochain Inforandole, on sollicitera les parents 

pour des dons spécifiques.  Les billets seront offerts aux 

parents de l’école en premier.  Mme Plante s’occupera de 

faire paraître un texte dans l’Oeil Régional, par 

l’entremise de Mme Robert (un parent de l’école). 

 

Tous les membres sont en faveur du spectacle.  

 

Mme Cathy Richard propose la tenue du spectacle-bénéfice et 

M. Sylvain Giguère appuie.  

 

 

CE-14-15-03          Proposition adoptée à l’unanimité 
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7. SUIVI AU DOSSIER DE L’INCENDIE DU 11 JUILLET 

 

7.1  Retour sur la rencontre des parents de l’IPE 

 Environ 200 à 300 parents des élèves de l’école La 

Farandole étaient présents lors de la rencontre du 12 

août dernier.  Les parents étaient très satisfaits et 

rassurés à la suite de cette rencontre.  À la 

rencontre du 14 août qui ciblait les parents de 

l’école Au Cœur-des-Monts, une quinzaine de parents 

étaient présents.    

 

7.2  Relocalisation des élèves et des services 

complémentaires 

 Les élèves recevront les mêmes services qu’ils 

recevaient à l’IPE.  La vie de l’école sera la même 

pour tous les élèves.  Les élèves de l’IPE 

fonctionneront avec le code de vie de l’école Au 

Cœur-des-Monts.   

 

7.3 Service de garde « Au Cœur-des-Monts et au PNM » 

 M. Chauveau nous explique le fonctionnement sur 

l’heure du dîner.  Les élèves de maternelle mangeront 

dans leurs classes.  Les autres élèves des classes de 

1re et 2e année mangeront dans la salle polyvalente et 

dans les classes selon un horaire établi.  Les élèves 

seront au PNM en début de journée et en fin de 

journée. 

 

7.4 Achat de matériel et donation 

 Plusieurs commandes ont été passées cet été, grâce au 

travail de nombreuses personnes.   

 

7.5 Réception de la demande de reconstruction par le MELS 

 Le MELS traitera notre demande en priorité.  Aucune 

décision n’est encore prise.  Présentement, il y a 

trois options : la première option est de 

reconstruire une école dans un rayon de 20 km, la 

deuxième option est de reconstruire le même pavillon 

sur le même terrain et la troisième option est de 

reconstruire une école plus grande, sur un nouveau 

terrain, afin de regrouper les deux pavillons.  À 

suivre. 

 

7.6 Activité de la rentrée 

 Les enseignants feront le point lors des premières 

journées de classe.  Mme Plante propose d’aider pour 

les activités de la rentrée.  M. Chauveau fera la 

suggestion aux enseignants. 

 

7.7 Autres questions et préoccupations 

 

  7.7.1 Aucune. 

 7.7.2 Aucune. 

 7.7.3 Aucune. 

 7.7.4 Aucune. 

 7.7.5 Aucune. 

 

 

 

8. CORRESPONDANCE 
 

 

Aucune. 
 

 

 

9.    DROITS DE PAROLE 
 

9.1 Parole à l’OPP 

   Aucun commentaire. 

9.2 Parole à la présidence 

Lors de la rencontre à l’école Au-Cœur-des-Monts, 

Mme Plante a constaté que les parents étaient 

contents d’accueillir les élèves de La Farandole.  

Elle souligne l’excellent travail qui a été fait 

durant l’été par les employés de la Commission 

Scolaire. 

9.3 Parole à la direction 
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M. Chauveau mentionne l’appui extraordinaire qu’il 

a reçu des employés de la Commission Scolaire.  Il 

nous fait part de l’importance des Commissions 

Scolaires et des commissaires. 

9.4 Parole aux enseignants / professionnels 

Aucun commentaire. 

9.5 Parole à la responsable du SDG 

       Aucun commentaire. 

9.6 Parole au représentant du Comité de parents 

M. Giguère invite à la prudence avec les médias 

sociaux.  Il suggère aux membres de ne pas 

inscrire de messages sur internet et de toujours 

en faire part aux membres du CÉ avant de publier 

quoi que ce soit.  M. Chauveau abonde dans le 

même sens.  M. Giguère suggère de mettre une 

rubrique dans l’Inforandole pour le suivi de la 

reconstruction.  

9.7 Parole aux membres de la communauté 

   Aucun commentaire. 

9.8 Parole au commissaire 

M. Gaétan Labelle nous informe qu’il se 

représentera aux prochaines élections scolaires 

afin de solliciter un second mandat. Il nous 

parle du changement de la carte électorale.  Lors 

des prochaines élections, les villes de Beloeil 

et de McMasterville seront regroupées ensemble. 

9.9 Parole au public 

   Aucun commentaire. 

   

 

 

10. AUTRES POINTS  

 

Aucun commentaire. 
 

 

 

 

11. CLÔTURE DE LA RÉUNION ET DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 

 

Mme Isabelle Plante propose la levée de l’assemblée à 

21h10. La prochaine rencontre se tiendra en septembre 

prochain. 

 

 

 

 

                                                             
Isabelle Plante   Robert Chauveau 

 Présidente   Directeur 
 

CÉ  :  Conseil d’établissement 

CEE : Conseil des enseignants et des enseignantes 

CSP : Commission scolaire des patriotes  

 

 

 

 

 


